

BULLETIN COMMERCIAL.

Le nombre de nuances actuellement à la disposition de la teinturerie est de 15,000.

Vingt sacs contenant \$50,000 en or étaient transportés d'une banque à une autre, à Londres l'autre jour, par deux hommes, dans un cab. La caisse du cab s'est effondrée et les sacs sont tombés dans la rue. Une minute à peu près s'est écoulée avant qu'on pût faire comprendre au cocher de s'arrêter et les sacs étaient loin en arrière; mais on les a tous retrouvés. Il n'y avait que peu de monde dans la rue à ce moment.

Centralia, petite ville de l'Illinois et ses environs, ont adopté la spécialité de la culture du fraisier. Cette culture emploie actuellement environ 200 acres de terre et les expéditions en vingt jours cette année ont atteint 190 chars ou 2,097,600 pintes de fraises. La plus grande pièce en fraisiers à 30 acres mais les petites exploitations paient le mieux et presque tous les habitants de la ville ont un carré de fraisiers dans leur cour qui leur rapporte un joli denier.

On vient de former, à Paris, une compagnie pour la fabrication de lampes électriques pour voitures. Elle fournira des aigrettes pour la tête des chevaux et pour les chapeaux du cocher et du valet de pied, ainsi que des lanternes intérieures et extérieures pour la voiture. Les accumulateurs sont petits, portatifs et donnent un luminaire brillante pendant 4 à 6 hrs.

Avec les résidus de cèdre provenant de la fabrication des crayons, on fabrique à présent un papier servant à mettre sous les tapis ou à envelopper les effets en laine, les fourrures, pour les mettre à l'abri des atteintes des mites que l'odeur du cèdre éloigne.

La fabrique de bouteilles de Gersheim, près de Dusseldorf, Prusse Rhénane, couvre une surface de soixante acres et elle livre 300,000 bouteilles par jour. Elle en expédie par semaine en Amérique de 300,000 à 500,000, et chaque année, une seule maison de Londres en achète de 10 à 15 millions pour loger une espèce d'eau minérale.

La richesse des Etats-Unis est évaluée à \$57,000,000,000; celle de la France, à \$46,500,000,000; de l'Angleterre, à \$46,000,000,000; de l'Allemagne, à \$25,000,000,000; de la Russie, à \$15,000,000,000; de l'Autriche, à \$14,000,000,000; de l'Italie, à \$8,000,000,000; de l'Espagne, à \$75,000,000,000; de l'Asie, à \$68,000,000,000 et de l'Afrique, \$5,000,000,000.

Au moyen du procédé Castner, une nouvelle usine à Oldbury, Angleterre, espère arriver à une production de 1500 livres de sodium par jour, dont on pourra fabriquer une tonne et demie d'aluminium par semaine. Ce procédé diminue le coût de l'aluminium de 40s. à 15s. la livre, soit de £5000 à £1600 la tonne.

Le gouvernement fédéral a envoyé un certain nombre d'arpen-

teurs mesurer les lots de rivière, à la Chaudière, occupés par les marchands de bois. On croit que les marchands de bois ont consenti à payer tous les arrrages de rente dus sur ces lots—environ \$600,000—si le gouvernement veut renouveler les baux pour un autre terme de 7 ans.

Un maître-charretier vient, dit-on, d'inventer un bandage silencieux ajustable aux roues des voitures publiques. Ce bandage se compose de caoutchouc, d'asphalte et de ciment de Portland. S'il peut devenir d'un usage général et si on peut l'adapter aux camions et tombereaux lourdement chargés, le bruit des rues pavées des grandes villes sera considérablement amorti.

Les verriers de Pittsburg coupent maintenant le verre au moyen de l'électricité. Le verre à vitres est coulé en énormes cylindres, et on le coupait auparavant en entourant le cylindre d'un mince filet de verre chaud qui était sujet à briser ou à brûler le verre.

Au lieu de cela on se sert maintenant d'un fil de fer très mince relié à une petite batterie électrique. Le fil de fer doit adhérer uniformément au verre; au passage du courant électrique le verre se trouve échauffé et une goutte d'eau suffit pour le couper. Plus le verre est épais plus la coupure est nette.

Si la Russie, l'année dernière, avec une récolte de 271,000,000 de minots de blé a pu en exporter 113,000,000 et garder un excédant en réserve de 30,000,000 avec le blé en Angleterre à 30s. par quarter, quelle quantité pourra-t-elle exporter cette année avec une récolte de 295,000,000 et le blé à 36s. ? La réponse à ce problème discuté à New-York a été: 140,000,000 de minots. La Russie a surpris tout le monde l'année dernière par ses énormes exportations et elle le fera peut-être encore cette année, car le nombre des vapeurs affrétés pour charger dans la Mer Noire dépass toute prévision.

La Légation Britannique à Buenos Ayres rapporte que la République Argentine est entrée avec vigueur dans un mouvement commercial et financier qui dénote un accroissement rapide de la prospérité publique. Le commerce extérieur augmente rapidement la dette publique, qui se monte à environ \$90,000,000, est remboursée avec une pareille rapidité et le crédit de la république n'a jamais été coté si haut. Mais comme la spéculation s'empare de tout, il est probable que tout cela se terminera par une crise désastreuse.

Lorsqu'on met le lait chaud venant du pis de la vache dans des vaisseaux fermés, il ne tarde pas à se détériorer par suite de la lenteur du refroidissement et dans ces conditions, il suffit de cinq heures pour développer un poison particulier que l'on nomme tyrotoxicon. Il est donc absolument nécessaire de le faire d'abord refroidir.

L'ébullition du lait chasse ce poison même et détruit les germes de la fermentation acide. C'est donc une bonne précaution que de le faire bouillir, surtout en été.

Il paraît que l'on vient de trouver un procédé pour fabriquer un gaz combustible à meilleur marché que le prix du revient du gaz naturel.

Cette invention est due à un allemand qui a vendu son brevet à des capitalistes de New-York, de Chicago et de Philadelphie. Ces derniers ont formé une compagnie et ont fait des expériences devant un petit nombre de personnes qui ont été convaincus de la grande valeur du nouveau gaz.

Les peaux de singes seront populaires cet hiver comme article de fourrure dit le Times Democrat de la Nouvelle Orléans. En autant que la production le permet elles remplaceront les autres fourrures auprès des dames qui veulent être fashionables. La peau de singe a été longtemps populaire à Paris et à Berlin et l'année dernière le seul marché ouvert pour cet article se trouvait dans ces villes. L'hiver dernier 5000 peaux ont été envoyées à New-York et elles ont trouvées des acheteurs instantanément. Cet hiver de 100,000 à 125,000 seront importées. Ce stock comprend presque tout ce qu'il y a sur le marché et quand il sera écoulé on ne pourra plus s'en procurer avant le prochain automne. Les peaux noires servent à faire des pardessus, les autres des manchons, etc.

Chemins de fer.—Voici en mille la longueur actuelle des chemins de fer dans le monde entier:—

Amérique.....	179,000
Europe.....	140,000
Asie.....	16,000
Australie.....	9,000
Afrique.....	5,000
	349,000
Etats-Unis.....	150,000
Canada.....	12,000
Autres pays Amérique.....	17,000
Allemagne.....	28,000
France.....	24,000
Angleterre.....	23,000
Russie.....	20,000
Autriche-Hongrie.....	17,000
Italie.....	8,000
Autres pays d'Europe.....	20,000
Indes Anglaises.....	14,000
Autres pays d'Asie.....	2,000

On peut se figurer le progrès de l'électricité appliquée aux chemins de fer, quand on considère que actuellement il y a trente quatre chemins de fer électriques complets en opérations aux États-Unis, ayant un parcours de 138 milles, possédant 223 chars à moteur et utilisant une force de 4,180 chevaux pour les engins stationnaires.

Il y a en cours de construction 49 autres chemins de fer électriques devant avoir un parcours de 189½ milles et possédant 244 chars à moteur. Ce qui donne un total de 83 chemins de fer, un parcours de 327½ milles et 467 chars à moteur. A ce sujet il faut se rappeler qu'il existe trente-neuf autres compagnies de chemins de fer électriques qui sont incorporées mais qui n'ont pas encore commencé les opérations. On estime que le montant des recettes des chars électriques sera en 1888 de \$17,045,500.

Il est difficile de prévoir où s'arrêteront les progrès de cette industrie qui est arrivée à un si grand degré de développement en trois années.

ANNONCEZ

DANS

LA PRESSE

DESIREZ-VOUS une Situation ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Tous les hommes d'affaires reçoivent LA PRESSE.

DESIREZ-VOUS une Ménagère ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Les petites annonces de LA PRESSE sont lues par tout le monde.

DESIREZ-VOUS un Commis ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE est le véritable intermédiaire entre le patron et l'employé.

DESIREZ-VOUS une Servante ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Les servantes en recherche d'emploi lisent toutes LA PRESSE.

DESIREZ-VOUS retrouver un Article Perdu ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE, comptant des milliers de lecteurs de plus que n'importe quel autre journal français, la chance de le trouver est plus grande.

DESIREZ-VOUS un Emploi quelconque ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Tout le monde reçoit LA PRESSE.

LA PRESSE

EST LE

Meilleur Agent d'Annonces

Français

DU CONTINENT

DESIREZ-VOUS acheter une Maison ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE est le véritable organe des propriétaires d'immeubles.

DESIREZ-VOUS louer une Maison ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE possède une réputation sans égale pour ce genre d'annonces.

DESIREZ-VOUS emprunter de l'Argent ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA PRESSE est le journal le plus lu dans le monde financier.

DESIREZ-VOUS des Pensionnaires ?
Annoncez dans LA PRESSE.

Vous recevrez un nombre considérable d'applications.

DESIREZ-VOUS vendre ou acheter Quelque chose ?
Annoncez dans LA PRESSE.

LA CIRCULATION DE

LA PRESSE

est actuellement de

14,608

PAR JOUR

Et s'étend dans toutes les parties du pays.

Pour taux et autres détails, s'adresser ou écrire au bureau de LA PRESSE.

WURTELE & CIE.,

Propriétaires,

69 rue St-Jacques, Montréal.